

## Diputación apuesta por la adquisición de Casa Dengra como sede de la institución en la comarca de Baza

El presidente Francis Rodríguez ha destacado la importancia de garantizar un buen acceso a los servicios por parte de la ciudadanía

---

miércoles 19 de febrero 2025

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado el edificio Dengra de Baza, acompañado por el alcalde del municipio, Pedro J. Ramos, el diputado provincial Roberto González y una representante de la propiedad del inmueble con el objetivo de avanzar en las negociaciones para su adquisición como futura sede de los organismos provinciales en la comarca bastetana. Esta iniciativa, en línea con la reciente compra del Convento de la Concepción de Guadix, que también albergará el Museo Provincial de la Semana Santa de Granada, busca reforzar la presencia de la Diputación en las zonas más alejadas de la capital y promover su desarrollo.

Rodríguez ha destacado la importancia de acercar la institución a la ciudadanía y llenar de vida las comarcas que sufren las consecuencias de la despoblación, señalando que “queremos que la Diputación esté más cerca de las personas y que esta acción contribuya a revitalizar el tejido social y económico de Baza y su comarca”.

Además, el presidente ha subrayado que la adquisición de Casa Dengra permitirá un ahorro anual de 30.000 euros en alquileres, una cantidad que podrá destinarse a reforzar otras iniciativas en la comarca. “Queremos que este espacio sea también una puerta a la Cultura, con exposiciones itinerantes donde podamos mostrar

las obras de la Diputación y que se convierta en un lugar de encuentro para proyectos de alcance, como el Geoparque. Todas las zonas de Granada merecen tener una sede de este tipo para garantizar que sus vecinos dispongan de los mismos servicios que cualquier otro rincón de la provincia”, ha añadido.

Por su parte, el alcalde de Baza, Pedro J. Ramos, ha indicado que “esta adquisición viene a confirmar la apuesta que realizamos desde el Ayuntamiento desde el momento en el que tomamos posesión. Tenemos que reconocer el trabajo que ha realizado el Equipo de Gobierno de la Diputación con su presidente Francis Rodríguez al frente, porque se están volcando con la zona norte de la provincia, algo que no había pasado en legislaturas anteriores”.

Actualmente, el edificio Dengra pertenece a una titularidad privada y se ha iniciado el expediente para conocer su tasación, como primer paso en las negociaciones con los propietarios. Este inmueble, que aglutinaría los Centros Sociales Comunitarios, el Servicio Provincial Tributario y la Oficina Provincial de Turismo, supondría un importante impulso para la comarca bastetana al concentrar en un único espacio servicios esenciales y fomentar la actividad económica y cultural.

## Video Lse

